

# Influenza lidera la circulación viral en Osorno y llevan a un paciente a Santiago

**SALUD.** Este mes se ha notado un alza en los casos, que llega a un 48%. Estudiante está en estado crítico y requiere donantes de sangre

Preocupación existe en la comunidad producto de las últimas informaciones nacionales y locales sobre la aparición de casos de extrema gravedad del virus de la influenza A. Uno de ellos corresponde a un adolescente osornino que debió ser trasladado el viernes a Santiago.

Desde Salud llaman a prevenir a través de la vacuna, la cual solo se está entregando a los grupos de riesgo. Sin em-

bargo, quienes han presentado los cuadros graves han sido personas jóvenes, en su mayoría, que no figuran dentro de esos grupos.

El subdirector médico del Hospital San José, Alejandro Baeza, explicó que los casos severos conocidos, son pacientes que no han recibido la vacuna que, si bien no previene la enfermedad, disminuye la gravedad de un cuadro.

Sobre las atenciones por

enfermedades respiratorias en este mes, hasta el viernes habían recibido a 502 adultos, lo que significa un aumento de 48% respecto al mismo periodo del año pasado. En niños ha habido 860, cifra menor en un 35% en relación a 2023.

En cuanto a la circulación viral en la provincia, está compuesta por la influenza A y en segundo lugar, el rinovirus.

No obstante, en el año completo, el covid-19 es el principal

(57%), seguido por el rinovirus (35%) y la influenza A (18%). "Ahora estamos con la influenza A y probablemente esto va a aumentar", dijo Baeza.

## ESTUDIANTE GRAVE

En Osorno, uno de los casos más graves es el del adolescente Santiago Mena, quien en condición crítica fue trasladado al Hospital Clínico de la Universidad Católica, con diagnóstico de influenza A y positivo a



LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN ESTÁ CONCENTRADA EN GRUPOS OBJETIVOS.

la bacteria Estreptococo.

El estudiante de primero medio, permaneció un día en la UCI en el Hospital Base, desde donde fue trasladado en coma inducido, en avión ambulancia, al Hospital Clínico de la

Universidad Católica, donde permanece en situación crítica, requiriendo donadores de sangre.

Por lo anterior, es que en Osorno se realiza una campaña para captar donantes. **CS**

AGENCIA UNO